



SCHACHGESELLSCHAFT SCHÖNBUCH 1982 E.V.



Grillfest der SG Schönbuch

Nichts Gutes verhiess der Wetterbericht für das diesjährige Grillfest der Schachgesellschaft Schönbuch. Und der Dauerregen am Morgen schien das auch zu bestätigen. Kein Wunder das dies nun auch zu Absagen führte. Doch plötzlich hatte Petrus ein Einsehen mit uns. Pünktlich zum Aufbau endete der Regen und die Sonne kämpfte sich durch die Wolken, sodass man nun bei Sonnenschein das Fest genießen durfte. Thomas schlüpfte in die Rolle des Grillmeisters und verwöhnte mit saftigen Steaks und leckeren Stupfwürsten die leider nicht so zahlreich erschienenen Gäste. Dazu gab es einmal mehr frisch gezapftes Fassbier und nicht alkoholische Getränke die reichlich vorhanden waren. Auch war für allerlei Salate, leckere Saucen, feurige Peperonis, Steinofenbrot und Seelen gesorgt. Ebenfalls stand auch Nachtisch zur Verfügung. So konnte jeder Gast kulinarisch gut versorgt werden. Selbst ein kleines Lagerfeuer konnte für einige Zeit genossen werden. Bei munteren Gesprächen verging der dann doch noch schöne Tag schneller wie gedacht. Und damit fand auch dieses Grillfest sein Ende. Ein großer Dank einmal mehr an alle Helfer die dieses Fest so gut organisiert und mit begleitet haben. Ohne Einkauf, Auf- und Abbau und einem Grill- und Schankmeister kann man solche Veranstaltungen nicht durchführen.

